CQAL / GP PV de la séance du 26.01.2012 au Lignon

Sont présents : Mmes. Schaller, Faas, Anthenien, Duchâble, Laurent M. Hunziker, Hatt, Monod, Châtelanat, Mahassen

Début de séance à 18h00, fin à 20h15

M. Borgis, coordinateur, est absent. C'est Madame Schaller qui préside la séance.

M Yassin Alia, animateur à la Carambole, nous présente un nouveau budget du projet Cyber-Seniors 2012. Tous les membres du GP vont recevoir ce document sur leur site, par la suite, le COPIL sera informé.

M. Monod nous demande l'autortisation pour le groupe des mediateurs des Libellues de pouvoir sièger dans notre local les mardis et mercredis de 17h00à 19h00. J'ai avisé M. Borgis qui est d'accord, donc M. Monod peut organiser les séances.

M. Sim-Kool nous annonce que notre site « avance ». La nouvelle adresse Email est valable, l'ancienne est supprimée. Les membres du GP seront convoqués à une séance d'information.

Mme. Laurent nous présente les résultats de la journée du 21.01.2012. Elle prévoit d'organiser un tournoi de Jass dans le courant de l'année.

M. Ernest Greiner nous présente son livre de photos « Les 4 saisons autour du Lignon ».Le GP, pour promouvoir la chose, devrait pouvoir présenter ce livre à la population. Ernest attend une réponse de la TV Romande concernant une éventuelle réclame sur les petits écrans.M. Mahassen, Châtelanat, Hatt et Sim-Kool ainsi que Mme.Anthenien vont travailler avec Ernest pour la réussite de ce projet.

Projet thé dansant : pour l'instant, rien n'a été décidé

Prochaine séance : jeudi 23 février à 18h30